

# JWI

## GIAT PEMBINAAN SAKA BHAYANGKARA Membangun Kedisiplinan Generasi Penerus Bangsa

Ciamis - [CIAMIS.JWI.OR.ID](http://CIAMIS.JWI.OR.ID)

Jan 19, 2025 - 17:33



Ciamis - Polsek Ciamis melaksanakan giat pembinaan Saka Bhayangkara, sebagai salah satu upaya untuk membangun kedisiplinan dan karakter generasi muda yang bertanggung jawab. Kegiatan ini berlangsung di Kantor Polsek Ciamis pada hari Minggu, (19/1/2025) dipimpin langsung oleh Kanit Binmas Polsek Ciamis, AKP Maman.

Dalam kegiatan pembinaan ini, anggota Saka Bhayangkara melanjutkan giat kemampuan teori hasil latihan dasar search and rescue (SAR) serta pembagian matra Saka Bhayangkara. Melalui pembinaan ini, diharapkan peserta dapat meningkatkan keterampilan dan pengetahuan, sekaligus menanamkan nilai-nilai disiplin dan kepemimpinan yang penting bagi mereka sebagai calon penerus bangsa.

“Pembinaan ini merupakan bagian dari komitmen kami dalam membentuk karakter generasi muda yang tidak hanya terampil secara fisik, tetapi juga memiliki moral dan kepedulian terhadap masyarakat,” ujar AKP Maman.

Selama pelaksanaan, situasi kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan dukungan yang baik. Hasil dari kegiatan ini terlihat melalui peningkatan kemampuan anggota Saka Bhayangkara Polsek Ciamis dalam berbagai aspek, serta semangat yang tinggi untuk berkontribusi pada masyarakat.

Kapolres Ciamis, melalui Kapolsek Ciamis Kompol H. Alan Dahlan, S.H., M.H, memberikan tanggapan positif terhadap kegiatan ini. “Kami mengapresiasi pelaksanaan giat pembinaan Saka Bhayangkara yang bertujuan untuk membangun kedisiplinan dan karakter generasi penerus. Ini adalah langkah strategis kami untuk mencetak pemimpin masa depan yang berkualitas,” ungkapnya.

Kapolsek menegaskan bahwa Polres Ciamis akan terus mendukung dan melaksanakan berbagai kegiatan pembinaan untuk generasi muda. “Kami berkomitmen untuk rutin melaksanakan pembinaan sebagaimana dimaksud, agar nilai-nilai disiplin dan tanggung jawab dapat tertanam dengan baik. Generasi muda yang disiplin adalah harapan kita untuk menghadapi tantangan masa depan,” tambahnya.

Dengan komitmen yang kuat dari Polres Ciamis melalui Kapolsek, diharapkan kegiatan ini dapat menjadi momentum bagi generasi muda untuk berperan aktif dalam pembangunan bangsa dan menjunjung tinggi nilai-nilai kedisiplinan sebagai bagian dari identitas bangsa.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,